

Título: **No todos los gimnasios de Calama están de acuerdo en reabrir durante fase dos**

# No todos los gimnasios de Calama están de acuerdo en reabrir durante fase dos

**DISCREPANCIA.** Critican que el aforo permitido no les permite cubrir los gastos administrativos.

Willy Briceno R.

La apertura de los gimnasios en comunas en fase 2 de transición generó sorpresa y desconcierto a la vez entre los dueños de este tipo de locales en Calama.

El gimnasio Aspech fue uno de los primeros que comenzó a funcionar con agenda de horas ayer mismo para los usuarios de las familias con que cuenta en la capital de la provincia El Loa, cumpliendo con todos los protocolos sanitarios establecidos por la autoridad gubernamental para este tipo de recintos deportivos destinados a mantener el estado físico de las personas en general.

Cabe destacar que de acuerdo a la infraestructura del local propiamente tal, se dispondrá de un aforo máximo de 25 personas, las cuales estarán repartidas en las zonas de máquina -muscular y cardio-, clases y al aire libre.

Pero, desde la administración del recinto indicaron que las personas que deseen utilizar las instalaciones tendrán que agendar las horas, con la finalidad de evitar, tanto la aglomeración de éstas como también que no se cumpla con los aforos permitidos de acuerdo a lo planteado por las autoridades de gobierno, de deportes y



LA APERTURA DE LOS GIMNASIOS EN COMUNAS EN FASE 2 DE TRANSICIÓN CONTEMPLA DISPAR RESOLUCIÓN DE DUEÑOS DE RECINTOS EN CALAMA.

de salud.

No debemos olvidar, tal como lo señaló el ministro de economía, Lucas Palacios, que este rubro genera más de 45 mil empleos, considerando unos 15 mil puestos de trabajos directos y otros 30 mil de forma indirecta.

Y que durante la pandemia prácticamente debió cerrar las puertas, al igual que otros tipo de comercio en el territorio nacional -turismo,

locales de entretenimiento nocturno, etc..

Es por esta la razón de la reactivación de este tipo de servicio recreativo y de salud en comunas en fase 2 de transición, tal como acontece en Calama, que define que en salas de máquinas podrán estar una persona en 8 metros cuadrados. Mientras que en salas de clases el máximo de personas llega a las cinco y al aire libre a diez como total.

## PERMANECERÁ CERRADO

Aunque la iniciativa no fue recibida por todos de la misma manera, ya que el dueño del gimnasio ADN Sport, Sebastián Araya, consideró como una "burla" este anuncio de las autoridades de gobierno, al tomar en cuenta que con los actuales aforos resulta prácticamente imposible financiar este tipo de locales en la comuna.

Si bien, consideró que en

fase 3 de preparación la cosa resultaba complicada para cubrir los gastos generados en la ocasión, con un aforo más reducido esto es "una burla para todos los que cuentan con gimnasios", manifestó.

Con algo más de siete años en el negocio del deporte recreativo y también de bienestar de la salud, que le permitió iniciarse en la ciudad, y desarrollarse en este ámbito comercial hasta expandirse en el

tiempo a otras localidades de la región, incluyendo la opción de la apertura de un local en otra región de la zona norte del país, planteó que "la realidad que vivimos en este momento es lamentable".

Con una superficie de 400 metros cuadrados, con un aforo tan reducido, que nos les permitirá generar los recursos económicos para solventar los gastos administrativos, aseguró que contempla abrir en fase 4 de apertura inicial, ni siquiera en la 3 de transición. Y esto dependiendo de que no quiebre en este tiempo de espera.

Esto porque no cubrirá los gastos de mantención del recinto deportivo, ya que cálculo que contará con 100 personas diarias, al abrir a las 7 y cerrar a las 21 horas, considerando en este esquema el toque de queda -que a partir de hoy, es a las 23 horas-, con una hora de trabajo, 15 minutos de sanitización y la posterior ventilación de las distintas áreas disponibles para ejercitarse de acuerdo a los requerimientos de cada uno de los usuarios respectivos.

Mientras que otros gimnasios en la comuna de Calama cuentan con carteles e información que recién comenzarán a funcionar en fase 3 de preparación. ☞